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Einreicher:
Stadtverordnete Dr. Schröter, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Luftschiffhafen

Erstellungsdatum 11.01.2011
Eingang 902:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In der Hauptausschusssitzung im Dezember 2010 wurde öffentlich, dass eine abschließende 
vertragliche Grundlage der Landeshauptstadt Potsdam mit der Luftschiffhafen Potsdam GmbH als 
Tochter der PRO POTSDAM GmbH nicht unterzeichnet ist. Über ein Jahr nach entsprechender 
Beschlussfassung der Stadtverordnetenversammlung zum Luftschiffhafen ist dies nunmehr überfällig.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann wird dieser Vertrag ausverhandelt bzw. unterzeichnet?

Unterschrift


